

Chancen für Kinder mit Krebs

AKTION Elternorganisationen wie der VKKK setzten sich für Gleichbehandlung ein.

REGENSBURG. Gleiche Behandlungschancen für Kinder und Jugendliche bei einer Krebserkrankung: Diese Forderung der Internationalen Vereinigung der Kinderkrebs-Elternorganisationen (CCI) und der Internationalen Gesellschaft für Pädiatrische Onkologie (SIOP) stand beim Internationalen Kinderkrebstages am 15. Februar im Mittelpunkt, an dem sich auch Regensburger Organisationen beteiligten.

Um auf den Internationalen Kinderkrebstag aufmerksam zu machen, organisieren Elternvereine verschiedene Aktionen. Der Fanclub „Eisbär'n Power“ organisierte zusammen mit Nadine Guggenberger vom Arbeitskreis Herzenswünsche beim VKKK Ostbayern e.V. und dem EVR Regensburg für betroffene Familien den Besuch eines Eishockey-Spiels.

Der Besuch in der Donauarena in Regensburg war mit einigen Überraschungen gespickt. Die rund 60 Teilnehmer wurden von Martin Ancicka, sportlichem Leiter des EVR, und Trainer Doug Irwin begrüßt. Im Anschluss ging es für die Gruppe direkt hinter die Bande an der Eisfläche in der Donauarena, um der Mannschaft beim Aufwärmen aus nächster Nähe zuschauen zu können. Und als Highlight durften die Kinder die Mannschaft kurz vor Spielbeginn abklatschen.

Zum Abschluss wurde die Gruppe, von der Security begleitet, zu den reservierten Sitzplätzen geführt. Der EVR hatte sich noch eine weitere kleine Überraschung einfallen lassen: Begrüßung der VKKK-Familien durch den Stadionsprecher. Strahlende Gesichter bei den Kindern und Applaus auf allen Rängen. Die Regensburger Eisbären haben das spannende Spiel mit 5:2 gegen Weiden gewonnen. Alle VKKK'ler waren sich einig: „Das war ein super Erlebnis.“

Der Internationale Kinderkrebstag wurde 2001 von der CCI (vormals ICCPO) ausgerufen. CCI ist ein weltweites Netzwerk von Eltern mit krebserkrankten Kindern. Nach deren Angaben erkranken weltweit jedes Jahr etwa 250 000 Kinder an Krebs; in Deutschland sind es rund 2000. Obwohl inzwischen mehr als 75 Prozent aller Krebserkrankungen im Kindesalter heilbar sind, sterben noch immer 90 000 Kinder und Jugendliche weltweit an dieser Krankheit.

Während in den hoch entwickelten Ländern laut Experten mittlerweile rund drei Viertel der an Krebs erkrankten Kinder wieder gesund werden, sind die Chancen für Betroffene in den

